

VAUX-LE-PÉNIL. Fideliance change de locaux



Inauguration des nouveaux locaux à Vaux-le-Pénil

Installé depuis les années 80 à Melun, le cabinet d'expertise comptable et de gestion patrimoniale Fideliance a inauguré ses nouveaux locaux, 949 avenue Saint-Just, en zone d'activités de Vaux-le-Pénil.

Membre du réseau international Crowe-Horwath - TM, Fideliance a son siège social à Fontainebleau. Il possède notamment huit cabinets en Seine-et-Marne.

« À l'aube d'une nouvelle révolution informatique, la relation humaine entre nos employés et nos clients doit être au-dessus des nouvelles technologies. C'est notre force », a annoncé Jean-Luc Flabeau, le président de Fide-

liance et du Syndicat des experts comptables.

A Vaux-le-Pénil, Arnaud Audoï va diriger 18 collaborateurs dans « des locaux mieux agencés qui permettent de bien travailler et d'accueillir les clients dans de meilleures conditions. »

« Le déménagement des anciens locaux de Melun était devenu inéluctable avec l'arrivée de nos nouveaux collaborateurs et de nouveaux profils, a-t-il ajouté. Nous avons fait le choix de rester dans l'agglomération de Melun afin de continuer à maintenir un service de proximité ». Fideliance : 01 64 22 77 44.